



Des réfugiés sont venus des centres d'Assérac et de La Turballe.

VIDEO. Les réfugiés ukrainiens fêtent le Noël orthodoxe à Piriac-sur-Mer

Ouest-France

[Michel ORIOT](#)

Publié le 07/01/2023 à 16h50

Abonnez-vous

ÉCOUTER

LIRE PLUS TARD

PARTAGER

NEWSLETTER LA BAULE

Les réfugiés ukrainiens du centre de vacances La Rose des vents, à Piriac-sur-Mer, se sont retrouvés vendredi 6 janvier dans la salle commune pour fêter le Noël orthodoxe. Au total, une bonne centaine de personnes étaient présentes, familles et amis, venues aussi des autres centres de Pont-Mahé, à Assérac ou de Pen-Bon ou du VVF, à La Turballe, là où résident d'autres réfugiés. Les chants traditionnels ont été repris par tous, les enfants ont mimé des saynètes d'histoires traditionnelles ou modifiées, ils ont rappelé comment les enfants passent de porte en porte chez les voisins pour leur annoncer la naissance de Jésus et jeter des grains de blé pour favoriser la richesse en cette nouvelle année. Les organisateurs avaient préparé de délicieux beignets à la confiture pour distribuer à la cantonade, ainsi que des raviolis de pomme de terre et de chou macéré confectionnés dans la cuisine centrale du centre. Une très belle ambiance pour ces familles ukrainiennes qui gardent foi en la vie et créent pour leurs enfants de beaux souvenirs de Noël même loin de chez eux.